



Détermination du diamètre d'un cheveu

publié le 14/08/2007

Descriptif :

Une liaison math-physique en classe de seconde

Voici une présentation d'une activité en trois temps sur une liaison math-physique.

Avec mon collègue scientifique, nous l'avons testé durant ces quatre dernières années et cela s'est très bien passé à chaque fois.

Le seul pré-requis, en math, est une partie du cours sur les fonctions affines.

En outre, avec un peu d'imagination, il peut permettre de valider la partie "intégrer les outils informatiques dans une démarche de travail en vue d'une production" du B2i

Document joint

 [détermination du diamètre d'un cheveu](#) (PDF de 55.6 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.